

Puebla, Pue., a 16 de febrero de 2023

BOLETÍN No. 140/2023

SMDIF PUEBLA CONCLUYE COLECTA DE ARTÍCULOS EN APOYO A TURQUÍA Y SIRIA

- *El Ayuntamiento de Puebla y la Universidad Anáhuac unieron esfuerzos para acopiar los productos que donó la ciudadanía y llevarlos a quienes más lo necesitan.*

En solidaridad con las miles de personas damnificadas a consecuencia de los terremotos ocurridos el pasado 6 de febrero en Turquía, es que el Sistema Municipal DIF Puebla que preside Liliana Ortiz Pérez invitó a la ciudadanía a aportar artículos de primera necesidad y para pernoctar.

Gracias al apoyo de las y los colaboradores de las distintas dependencias que conforman el Ayuntamiento de Puebla y de la ciudadanía en general, Lili Ortiz, entregó cinco toneladas de diversos productos al centro de acopio de la Universidad Anáhuac Campus Puebla, quienes se encargarán de hacerlo llegar a la embajada de Turquía en México y ésta a los damnificados de los países de Medio Oriente más afectados por los recientes terremotos.

Dentro de los productos donados destacan: ropa abrigadora, sacos para dormir, casas de campaña, productos de limpieza e higiene personal, pañales, leche en polvo, alimentos enlatados y no perecederos; los cuales son muestra del gesto fraterno de poblanas y poblanos hacia quienes en estos momentos más lo necesitan.